
Проблема с водоснабжение посёл-
ка Пресная Плотина имеет дав-
нюю историю. Долгие годы жите-
ли не имеют доступа к централь-
ному водоснабжению, пользуясь 
в основном водой из скважин и 
колодцев. Но дело в том, что она 
не соответствует нормативам. 

Для обеспечения жильцов двух сотен 
домов живительной влагой четыре 
года назад МП трест «Водоканал» начал 
подвозить питьевую воду в цистернах. 
Водовозки приезжают раз в неделю, 
но этого явно недостаточно. А в жару, 
когда потребление воды увеличивается, 
тем более. Водители цистерн порой по 
несколько раз вынуждены были при-
езжать, чтобы всех обеспечить водой. К 
тому же в Пресной Плотине проживает 
немало пожилых людей, которым труд-
но носить вёдра до дома. 

В 2018 году жители обратились к 

главе города Сергею Бердникову с 
просьбой как-то изменить ситуацию. 
После этого проблему начали решать. 
Какое-то время ушло на разработку 
проекта водовода, а в этом году начался 
его монтаж.

– Два года назад удалось найти точки 
соприкосновения с городской властью, 
– говорит заместитель председателя по-
сёлка Пресная Плотина, представитель 
инициативной группы жителей Сергей 
Солодовников. – И уже в этом году неко-
торые жители посёлка начнут получать 
чистую воду. Очень благодарны Сергею 
Бердникову за то, что не оставил нас 
один на один с большой проблемой.  

Магистральный водовод протяжённо-

стью чуть больше двух километров на-
чали прокладывать на улице Ручейной, 
одной из пяти имеющихся в посёлке. На 
сегодняшний день уложено уже больше 
половины запланированного объёма. 
Работы идут под постоянным контро-
лем властей города, а гарантийный срок 
составит пять лет.

– Учитывая стеснённость поселко-
вых улиц, решено не создавать допол-
нительные неудобства жителям, – объ-
яснил заместитель директора по капи-
тальному строительству МКУ «Управле-
ние капитального строительства» Пётр 
Звездин. – В аккуратные небольшие 
приямки заводится трубопровод мето-
дом горизонтального направленного 
бурения. Таким образом, нарушение 
благоустройства окружающей терри-
тории – минимальное. Прокладываем 
на глубине трёх–четырёх с половиной 
метров полиэтиленовую трубу, которая 
не подвергается агрессивному влиянию 
окружающей среды. Также проектом 
предусмотрено устройство колодцев и 
современной заборной арматуры.  

Разводку в итоге сделают по всему 
посёлку, и каждый житель получит 
доступ к чистой водопроводной воде. 
На реализацию проекта из городского 
бюджета направлено больше двадцати 
миллионов рублей. 

 Ольга Балабанова
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Воду – посёлку Пресная Плотина
На одной из улиц посёлка прокладывают водовод, 
который позволит доставить чистую воду в дома жителей

Качество жизни

Всегда интересно наблюдать 
за тем, как после проведённых 
благоустроительных работ меня-
ется какое-то место. Помню, как 
весной прошлого года вместе с 
главой города выезжали в сквер 
на Берёзках. Тогда там демонтиро-
вали старое покрытие тротуаров, 
обрезали разросшиеся деревья. 
Несмотря на начавшиеся работы, 
было понятно, насколько запуще-
на территория, которой много лет 
никто не занимался. 

Старожилы посёлка вспоминают: ещё 
несколько десятков лет назад сквер на 
Берёзках был излюбленным местом 
отдыха посельчан. Здесь устраивали 
концерты, проводили различные празд-
ники. Повсюду цвели клумбы, работал 
фонтан. Но последние двадцать лет 
сквер стоял заброшенный. Периодиче-
ски жители старались навести порядок, 
убирали заросли высотой в человече-
ский рост, но это мало помогало – нужны 
были кардинальные меры. 

Посельчане неоднократно обраща-
лись к властям с просьбой восстановить 
место отдыха. Наконец дело сдвинулось 
с мёртвой точки. В 2019 году сюда приш-
ли рабочие, которые вырезали деревья, 
скосили траву, провели реконструкцию 
чаши фонтана в центре сквера. За лето 
зелёный уголок посёлка Берёзки из-
менился: на клумбах высадили цветы, 
заменили асфальт на пешеходных до-
рожках, смонтировали детскую игровую 
площадку. Сергей Бердников заверял 

жителей, что этим не ограничатся и 
реконструкция сквера продолжится. Так 
и случилось. 

И вот сквер предстал во всей красе. 
Новый спортивный городок привлекает 
детвору и взрослых со всей округи. По 
вечерам в сквере любят гулять моло-
дёжные компании и пожилые люди. А 
чтобы сквер оправдывал своё название, 
в прошлом году по всему периметру по-
садили стройные берёзки. Оценить, как 
себя чувствуют высаженные деревца, в 
сквер приехала начальник управления 
охраны окружающей среды и экологиче-
ского контроля Марина Зинурова:

– Работники Дорожного специали-
зированного учреждения в прошлом 
году высадили 49 крупномерных берёз. 
Деревья были пересажены из охранной 
зоны линии электропередач. Приори-
тет всех городских служб – сохранение 
зелёных насаж-
дений, поэтому 
было принято 
такое решение. 
Этот случай стал 
примером береж-
ного отношения 
к саженцам: берё-
зы обрели новый 
дом и хорошо 
себя чувствуют. 
Всего одно дерев-
це не прижилось – это очень хороший 
показатель. Осенью его заменят, чтобы 
не нарушать рядность посадок. Кроме 
того, инициативу проявили и жители 
посёлка, высадив в конце сквера деко-
ративный кустарник. 

Шесть поливных машин МБУ «ДСУ» 

работают круглосуточно, чтобы обеспе-
чить влагой городские посадки.

Лето в этом году жаркое. Подрядная 
организация скорректировала график 
полива, чтобы сберечь саженцы: вме-
сто одного раза в десять дней полив 
проводят раз в пять дней. Причём воды 
хватает не только берёзам, но и траве, 
цветам, кустарнику. В отличие от берёз 
высаженные кусты рябинолистника 
чувствуют себя хуже, отпад у них го-
раздо больше. В рамках гарантийных 
обязательств они будут заменены на 
новые и в течение трёх лет будут под 
вниманием работников подрядной 
организации. 

Законченный благородный вид скве-
ру придаёт хорошо разросшийся газон, 
посаженный в 2019 году. 

– В этом году дважды газон постри-
гали вручную, а в ближайшие дни 
проведём механизированную стриж-
ку, – рассказал директор МБУ «ДСУ» 
Дмитрий Гаврилов. – Кроме того, во-
круг сквера сделали дороги. Сейчас на 
стадии завершения улица Бибишева, 
которая ремонтируется горячим ас-
фальтом. По просьбе жителей уложили 
фрезерованным асфальтом дорогу на 
улице Минской. Не только скверу, но 
и всему району уделяем достаточное 
внимание. 

Жители посёлка довольны и дорога-
ми, и новым сквером. Но вот активисты 
обращают внимание на то, что есть по-
сельчане, которые нерадиво относятся 
к созданным удобствам и красоте. 

– Почему нельзя вести себя нормаль-
но? Не бросайте мусор мимо урны, ведь 
убирать приходится самим. Не топчите 
газоны и цветы – эта красота создана 
для вас, – обращается к жителям Ана-
толий Костин. – Большинство, конечно, 
ценят то, что сделано. Детвора и их 
родители довольны большим количе-
ством игровых элементов – есть где 
поиграть, провести время с пользой. 
Хорошо, что левобережью стали уделять 
достаточно внимания.

 Ольга Балабанова

Оправдали название
В сквере на Берёзках внимательно следят 
за состоянием высаженных деревьев

ОзеленениеКриминал

Нашли по горячим следам 
 К сотрудникам отдельного батальона ППС, 
которые патрулировали район, обратилась 
19-летняя горожанка. Девушка сообщила, что 
в кафе у неё открыто похитили телефон. Ущерб 
составил около 25 тысяч рублей. 

По приметам полицейские установили и задержали 
подозреваемую: неработающую магнитогорку 1997 года 
рождения. Женщина призналась, что похитила гаджет, 
чтобы продать. 

Отделом по расследованию преступлений СУ  УМВД 
России по Магнитогорску  возбуждено уголовное дело по 
признакам преступления, предусмотренного частью 2  ста-
тьи 158 УК РФ, – кража. Максимальная санкция – лишение 
свободы на срок до пяти лет. Подозреваемой  избрана мера 
принуждения в виде обязательства о явке. 

Гаджет изъяли и после проведения следственных 
действий вернут владелице. Преступление раскрыто по 
горячим следам благодаря профессиональным действиям 
сотрудников ОБ ППС, а также своевременному обращению 
потерпевшей в полицию. 

Полицейские напоминают гражданам:  в случае совер-
шения противоправных действий необходимо незамедли-
тельно обратиться в полицию, что повышает возможность 
раскрыть преступление по горячим следам.

Обратиться в полицию можно по телефону службы 02, 
а также в дежурную часть УМВД: улица Строителей, 11, 
8(3519)23-58-02 или дежурные части территориальных 
отделов полиции. ОП «Ленинский»: улица Строителей, 
11/2, 8(3519)23-58-85; ОП «Правобережный»: улица Со-
ветская, 82, 8(3519)20-02-85; ОП «Орджоникидзевский»: 
улица Советская, 160/1, 8(3519)40-17-72; ОП «Левобе-
режный»: улица Рубинштейна, 6, 8(3519)39-36-02.

Суд да дело

«Креатив» неуместен
Челябинскому магазину грозит наказание за 
рекламу с памятными датами. Возбуждено дело 
о нарушении рекламного законодательства.

Дело возбудили в отношении сети магазинов, которая 
использовала в рекламе памятные даты Великой Отече-
ственной войны, сообщают в челябинском УФАС.

На рекламу магазинов, торгующих мясом и мясными 
полуфабрикатами, пожаловалась жительница южно-
уральской столицы. Покупателям предлагали скидку  
9 процентов на мясо в честь 9 мая и шаурму за 75 рублей в 
честь 75-летия Победы.

– В рекламе не допускается использование оскорби-
тельных образов. К оскорбительным образам, сравнениям 
и выражениям могут быть отнесены такие слова и изо-
бражения, которые, в том числе, ущемляют человеческое 
достоинство, принижают значимость отдельных лиц, 
исторических событий, памятных дат, – пояснили в анти-
монопольной службе.

Решение о том, что использование памятных дат в ре-
кламе магазина является оскорбительным, приняли члены 
экспертного совета. Рассматривать дело комиссия УФАС 
будет 20 августа.

Пётр Звездин,  Сергей Солодовников

Марина Зинурова


